



# Reúne Manolo a los líderes del PRI, PAN y PRD

MARÍA ELENA SÁNCHEZ

TORREÓN.- El priista Manolo Jiménez, candidato a la gubernatura de Coahuila, logró reunir ayer a los dirigentes nacionales del PRI, PAN y PRD, quienes tenían tiempo de no aparecer juntos en público, en un evento masivo en el que militantes y simpatizantes vitorearon una y otra vez el “vamos a ganar”.

Tanto el abanderado de la Alianza Ciudadana por la Seguridad como los líderes de los tres partidos, Alejandro Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano, instaron a quienes llenaron el Coliseo Centenario de Torreón a no confiarse e intensificar la actividad proselitista para no sólo ganar este 4 de junio en Coahuila, sino arrasar.

“Es importante seguir avanzando, no bajar la guardia, no echar campanas al vuelo, sino, por el contrario, redoblar esfuerzos para que el próximo 4 de junio no solamente ganemos, sino que juntos, por el bien de Coahuila, arrasemos el 4 de junio”, señaló Jiménez.

El candidato presumió que ha hecho una campaña constructiva, en la que ha recorrido varias veces el estado,

con el 90 por ciento de los municipios visitados y que ha hecho compromisos con más de 150 mil coahuilenses.

En su turno, el panista Cortés afirmó que en esta entidad, Jiménez ha encabezado una campaña que se encamina al triunfo.

“La buena noticia es que aquí en Coahuila no solamente vamos a ganar, aquí en Coahuila, con Manolo, vamos a arrasar el próximo 4 de junio”, exclamó.

“Lo que nosotros estamos haciendo es proponer para Coahuila el mejor modelo de gobierno, lo dijimos desde el primer momento, lo dijimos desde el primer momento, hay muchas cosas que deben cambiar, y hay otras que deben de continuar, el PAN lo que viene ofrecer a esta campaña es el cambio positivo”.

El perredista Zambrano confió que la coalición PRI, PAN y PRD no sólo obtendrá el triunfo en Coahuila, sino también en el Estado de México, y en un año, ganará la elección presidencial.

“Porque después del 4 de junio caminaremos con paso de vencedores rumbo al 2024 y acabaremos con esta tragedia nacional llamada Morena”, manifestó.



Especial



Ma. Elena Sánchez

■ Alejandro Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano acompañaron a Manolo Jiménez en un evento en Torreón.

El dirigente nacional del tricolor, quien fue el último en tomar el micrófono, destacó el trabajo que ha realizado Miguel Ángel Riquelme como Gobernador de Coahuila y arremetió contra Morena.

“El País no va bien, todos sabemos que el País no va bien, que no hay resultados

en seguridad, que no hay resultados en economía, que no hay normalidad democrática y que Morena es una tragedia y una desgracia para este país, porque aparte de cínicos y sinvergüenzas son unos mentirosos que le han fallado a México, no le han cumplido al País”, señaló.